

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekotoean „WASPADA” Medan
Ketoea Oemoem : MOHAMAD SAID — Medan
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan
Pentjtitak Sjarikat Tapanoei Medan
Isinja diloeat tanggoengan pentjtitak

WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4
Poesat Pasar P 126 — Medan
Harga etjeran f 0.50 selembur
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris
Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

Lapoeran sementara Komisi Konsol2 dikirim kemarin

ST. SJAHRIR DAN H. AGOES SALIM DI LONDON

London, 22-9.

Doeta besar Repoeblak diloeat negeri Soetan Sjahrir dan menteri loear negeri H. Agoes Salim tadi malam telah sampai dengan kapal terbang dari New York, di London.

Soetan Sjahrir dan H. Agoes Salim akan kembali ke Jogja dengan melaloei Paris, Cairo dan New Delhi.

Moengkin tiga minggoe lagi beliaun akan sampai di kota Repoeblak.

Di London mereka disamboet oleh Dr. Soebandrio, wakil2 Vietnam dan India. Berita lebih dahoele mengatakan bahwa beliaun akan mendjadi tamoe dari Kresna Menon, doeta besar India di London.

Sementara itoe U.P. mengabarkan dari New York dalam satoe keterangan yang diberikannya sebeloem berangkat dari New York,

POLITIK PEMERINTAH REPUBLIK JANG BAROE :

Sjahrir ada menjatakan bahwa oentoek sementara pekerdjaannya soedah selesai.

Dia dengan segera akan memberikan lapoeran kepada pemerintah. Beliau berharap soepaja Komisi Tiga Negara dapat membesarkan soal Indonesia yang soedah terlampaui lama terbelengkalai.

Dia berpendapat bahwa pertemporean soedah berkoerang. Hasil yang paling penghabisan memoekaan walapoen kami menghendaki lebih dari itoe, kata Sjahrir. Tindakan Belanda oentoek mengirinkan wakil2 dari Indonesia Timoe dan Borneo ke Amerika ada lah tindakan yang tidak baik. Merampoki orang2 Tiongkok oleh Sjahrir dianggap soenggoeh menjedihkan, akan tetapi tidak dapat dilakoean sebagai akibat permoesohan dinegara mana saja dan boeken poela orang Tiongkok saja yang mengalami nasib demikian.

TIDAK MAOE DIPENGAROEHI NEGARA ASING MANA DJOEGA

TIDAK BISA DILENJAPKAN BEGITOE SADJA

Jogja, 22-9.

Berita dari Amerika mengatakan bahwa diantara orang2 Indonesia yang datang berkoendjoeng ke Jefferson House tanggal 20-9 ini antara lain kelihatan Soetan Sjahrir. Jefferson House ini adalah didirikan oleh bangsa Amerika sebagai menghormati jasa2 pahlawan kemerdekaan Amerika Jefferson.

Dalam satoe pertjapakan dengan para wartawan, Sjahrir menerangkan bahwa dia perlaja perdjoeangan kemerdekaan bangsa Indonesia akan berhasil. Selama 2 tahoen ini rakjat Indonesia telah memboektikan dapat ber pemerintahan sendiri.

Kemerdekaan 2 tahoen ini, kata Sjahrir selandjoetnja, tidak bisa dilenjapkan begitoe sadja, demikian R.R.I.

DJAKARTA, 22 September.

Pagi ini komisi konsol2 di Djakarta yang dihadiri oleh Dr. W.A. Foote, Livengood, Shepherd, Lambert, Raux, Tsiang Chia Tung, van der Stichtelen dan Eaton memoetoeskan hari ini akan mengirinkan lapoeran sementara tentang „cease fire” di Indonesia kepada Dewan Keamanan, demikian diberitakan dalam satoe kromoenike dari djoeroe bitjara komisi tersebut.

Pada sidang ini kapt. Mackallum dan let. kol. Ruys doea kali dipanggil oentoek diminta keterangannya.

Selandjoetnja dikatakan bahwa komisi konsol2 akan siap gengan pekerdjaannya pada akhir boelan September.

Lapoeran tersebut diperboeat dari kesan2 yang diperoleh dari peninjauan2 pertama sekali dari rombongan2 konsol.

Doea orang peninjau militer berada di Djawa. Maksoed mereka mengoendjoengi daerah Semarang dan Jogja.

Hari Raboe opsir2 Tiongkok dimantikan kedatangannya di Djakarta, demikian kromoenike itoe selandjoetnja.

JOGJA, 22 September.

Sebagai penjelasan poetoesan kabinet Repoeblak tadi malam, maka djoeroe bitjara pemerintah Repoeblak Indonesia hari ini mengoemoenkan bahwa pemerintah Repoeblak tidak terikat oleh setiap pengaroeh loear negeri bagaimanapoen djoega.

Pemerintah Repoeblak pada masa ini hanya menentoekan garis2 besar dari politiknya dalam menghadapi pemboekaan peroendingan Indonesia — Belanda yang sedang diatoer oleh Komisi Tiga Negara sebagaimana telah dipoetoesan oleh Dewan Keamanan.

Selandjoetnja dinjatakan bahwa sjarat pertama oentoek pembangoenan negara tentera Belanda haroes ditarik seleksnja dari daerah Repoeblak dan pemerintah Repoeblak telah menjedihkan rantjangan oentoek mengatoer pemerintahan didaerah2 yang akan ditinggalkan Belanda nanti.

Tentang tjara penarikan tentera Belanda, djoeroe bitjara tersebut menjatakan bahwa soal ini akan dibitjarakan dalam peroendingan yang akan diadakan kelak.

Tentang pembangoenan ekonomi, djoeroe bitjara tersebut menegaskan bahwa pemerintah Repoeblak bermaksoed akan melipat gandakan penghasilan goena memenehi keboetoehan sendiri, demikian djoega export dan import barang2 loear negeri ke Indonesia teroetama bahan pakaian yang sangat diperloekkan oleh bangsa Indonesia.

Oentoek pembangoenan indoesteri pemerintah Repoeblak djoega akan memesan segala matjam mesin2 yang perloe.

Achirnja djoeroe bitjara pemerintah Repoeblak menjatakan bahwa keadaan makanan tidak menghawatkan, sebab masih tjoeoep lagi persediaan makanan didaerah2 Repoeblak. — (Reuter).

PERTEMOEAN DENGAN OPSIR2 AUSTRALIA

Jogja, 22-9.

Hari ini telah dilakoean pertemoean antara opsir2 Australia dan perhimpoean Indonesia — Australia dikota ini.

Perhimpoean ini adalah didirikan 8 boelan yang lale oleh orang2 Indonesia yang baroe datang dari Australia. Maksoed dan toedjoean perhimpoean ini adalah oentoek mempererat perhoebongan dan keboedajaan antara Indonesia dan Australia, demikianlah diotjapkan oleh ketoea perhimpoean ini kepada opsir Australia Spence dan Dyke.

Brigadir Dyke menjatakan terima kasihnja atas penerimaan yang diberikan terhadap mereka.

Malam pertemoean ini yang heroepakan malam gembira telah diramaikan poela dengan lagoe2 dan moesik Indonesia.

BERITA RASMI PIHAK T.N.I.

Jogja, 22-9.

Kromoenike TNI No. 49ewartawan bahwa pertemporean yang memakan waktoe 4 djam lamanja telah berlakoe pada tanggal 19-9 didaerah Probolinggo takkala Belanda mengadkan gerakan kearah kedoeoek an pihak Repoeblak.

Djawa Tengah: Telah terdjadi pertemporean pada tanggal 21-9 disektor Selatan Salatiga, dimana satoe kompanji pasoeakan berdjalan kaki Belanda melantjarkan serangan.

Djawa Barat: Dikabarkan bahwa tentera Belanda telah melakoean serangan kedaerah Tjibatoe.

Pada tanggal 19-9 pasoeakan Belanda telah melakoean serangan terhadap daerah2 yang dikoeasai Repoeblak diantara Manondjaja dan Tjiamis dengan dibantoe oleh tembakan artilerinja.

PEMETJATAN NADJAMOE DIN SOAL INDONESIA TIMOER

A.N.P. mendapat kabar bahwa pemerintah Belanda dan Hin dia Belanda sama sekali tidak mengetahui tentang pemetjatan Nadjamoedin sebagai perdana menteri dan menteri oeroesan ekonomi dari Indonesia Timoe. Pemetjatan tersebut adalah semata2 oeroesan pemerintah Indonesia Timoe belaka.

OBAT-OBATAN OENTOEK DAERAH ATJEH

Koetaradja, 22-9.

Di Penang atas oesaha para saudagar Indonesia dan Tiongkok yang dipelopori oleh toean Liong Jau Liong bekas ketoea GPTP daerah Atjeh telah terboetoe soeatoe panitia oentoek riengoempoeikan obat2n, pakaian dan makanan oentoek meringankan beban pengoesngi2 disini.

Djabatan sosial menghargai tinggi oesaha itoe. — (Antara).

NASIB NADJAMOEDDIN

„Seroepa dengan saja” - kata Tadjoeudin Noor

JOGJA, 22 September.

Dalam satoe interpie istimewa, bekas ketoea parlemen Indonesia Timoe Mr. Tadjoeudin Noor yang kini berada di Jogja, menjatakan bahwa bekas perdana menteri dan menteri kemakmoeran Indonesia Timoe Nadjamoedin Daeng Malewa dengan pemetjatannja mengalami nasib seroepa dengan dia.

Beliau selandjoetnja menjatakan moengkin berhoebong penolakan Nadjamoedin oentoek memoeroeti kata2 Belanda, dan berobahnja pendiriannya itoe, dia kehilangan kedoeoekannya dalam pemerintahan Indonesia Timoe dan dia dianggap berbahaya bagi kehoesaan Belanda.

Oleh sebab itoe pemerintah Belanda menjtari alasan oentoek memetjatanja dan membikin dia tidak berkoekoe; pemerintah Belanda dengan moedah menoeoeh Nadjamoedin telah melakoean koroepsi dan toeroet ambil bagian dalam perkara seloedoe.

Mengenai pembangoenan ekonomi Indonesia Timoe, Mr. Tadjoeudin Noor menegaskan bahwa dengan tidak ada bantoeran dari Djawa (Repoeblak — red. „Wsp”) teroetama tentang tenaga manoesia, pembangoenan ekonomi di Indonesia Timoe terlampaui soeah didjalankan dengan berhasil.

Indonesia Timoe hanya berpendoedoek 10 djoeta orang, sedangkan Borneo Barat dan Timoe kedoeanja sama sekali berpendoedoek sedjoemlah lebih dari 2 djoeta orang, demikian Reuter.

„Bergoena bagi pembangoenan”.

Djakarta, 22-9.

Djoeroe bitjara pemerintah Indonesia Timoe yang berada di Djakarta, berhoebong dengan keberhentian Nadjamoedin, menerangkan bahwa orang di Makassar akan merasa poeas, yang pemerintah telah soedi mengambil konsekweni sedemikian roepa, yang maksoednja oentoek menjjamin keadaan perekonomian dan perniagaan yang sehat, yang sangat bergoena sekali bagi pembangoenan negara Indonesia Timoe.

Djoeroe bitjara ini menerangkan bahwa pemeriksaaan masih dilandjoetkan. Pemerintah Indonesia Timoe insjaf benar, bahwa propaganda Repoeblak akan menarik „keoentoengan” dari kedjadian ini, akan tetapi itoe tidak akan mempoenjai pengaroeh pada tjara yang menentoekan pertanggungan djawab Indonesia Timoe terhadap negara dan rakjat.

Berhoebong dengan ini djoeroe bitjara itoe menoeoedjoe-

kan tidak adanya kekoesaan pembesar2 Repoeblak di Repoeblak teradap tindakan koroepsi dari para pegawaiinja.

Sehalinja di Indonesia Timoe terdapat satoe kekoesaan yang koat dengan segala alat2 oentoek menjjamin kepentingan kepentingan masyarakat.

SEKITAR CEASE FIRE :

KISARAN DISERANG

Pertemporean sekitar Siantar, Pantjoer Batoe dan Tenggara Kaban Djahe

BERITA PIHAK TENTERA BELANDA

Djakarta, 22-9.

Dari pihak rasmi diwartakan, walapoen adanya „cease fire” akan tetapi pihak Repoeblak teroes meneroes mengadakan serangan didaerah2 perbatasan dan melakoean sabotaje serta terror didaerah2 yang dibebaskan.

Dari pihak Belanda telah diambil tindakan yang keras. Sam pai sekarang memoeroet berita2 yang diterima pada tanggal 20 dan 21 September, 7 orang tewas dan 32 loeka2.

Djawa Barat: 30 km. Selatan Tjandjoer dekat Soekanegara dan 15 km. Oetara Tjiamis dekat Kawali rombongan2 terroris yang berkeliaran kian kemari telah dibersihkan. Pos2 Belanda di Djamboe sebelah Barat Lewiliang, Manondjaja dan Garoet ditembaki antara lain dengan mortar. Sekitar Singaperana kaem sabotaje yang mengadakan hampangan2 didjalankan telah dipergoki. Serangan di waktoe malam terhadap pos Be-

landa di Singaperana Tenggara Garoet dipbekoe moendoer.

Djawa Tengah: Didaerah2 perbatasan serangan bertambah. Teroetama sekali ditoeoedjoean terhadap pos2 Belanda dan patroeli2 Belanda di sektor Poerwokerto, Weleri dan Salatiga.

Pihak Repoeblak disini antara lain mempergoenakan mortar. Gerakan2 pembersihan dilakoean disebelah Tenggara Tegal, Barat Daja Pekalongan.

Djawa Timoe: Dibeberapa bankak tempat patroeli2 Belanda ditembaki. Teroetama sekali disektor Malang kedoeoek kedoedoek Belanda ditembaki dengan senapan dan mitrallioer. Dekat Klakan dan Probolinggo penembak2 tersemboenji giat.

Soematera: Pasoeakan2 Belanda memoekoel serangan terhadap Kisanan. Sekitar Pematang Siantar, Pantjoer Batoe, daerah sebelah Tenggara Kaban Djahe terdjadi pertemporean terhadap kaem terroris yang berkeliaran kian kemari.

Ghavam es Sultaneh meletakkan djabatan ?

AMERIKA MENJOKONG TIAP POETOESAN PEMERINTAH IRAN

TEHERAN, 22 September.

Peninjau loear negeri hari ini mengoeraiakan moengkin perdana menteri Iran Ghavam es Sultaneh akan meletakkan djabatannya, djika wakil2 oposisi melandjoetkan serangan sebeloem oendang2 minjak dimadjoekan ke sidang madjelis (parlemen — red. „Wsp”).

Sementara itoe kalangan rasmi Iran telah menjangkal bahwa Shah Iran telah meminta ke pada Ghavam soepaja segera memadjoekan oendang2 minjak tersebut terhadap Dewan Perwakilan Rakjat.

Dalam soeatoe pers konperensi sekretaris perdana menteri dalam madjelis menjatakan bahwa Ghavam sendiri akan memberikan lapoeran kepada madjelis tentang peroendingan soal minjak tersebut, kalau pemerintah memperdebatkannya kira kira seminggoe lagi.

Kalangan2 rasmi menjatakan bahwa presiden Truman dari Amerika Serikat telah memberikan djaminan kepada prinses Asshraf Pahlevi yang kini sedang mengoendjoengi berbagai2 organisasi2 Palang Merah Amerika bahwa Amerika Serikat akan menjokong setiap kepoetoesan yang akan diambil oleh Iran mengenai soal minjak.

Pemimpin partai oposisi dalam madjelis hari Minggu yang lale menerangkan „bangsa Iran tidak akan ingin menerima setiap persetoedjoean, yang dalamnja ditanda tangani oleh perdana menteri Ghavam dengan Sovjet Roesia.

Dengan menoeoedjoe2 kepada perdana menteri takkala ia berbitjara, pemimpin partai oposisi Dr. Akbar menjatakan

Sidang Oemoem U.N.O. :

PENDIRIAN PERANTJIS

New York, 21-9.

Menteri loear negeri Perantjis, George Bidault menerangkan hari ini bahwa pertikaian antara Amerika Serikat dan Roesia kini bertambah memoentjak dan telah sampai ketaraf jg genting dan oesaha2 selandjoetnja oentoek mendamaikan pertikaian kedoea belah pihak tampaknya sangat tipis.

Dalam pedato pemboekaan tentang politik Perantjis dihadapan Sidang Oemoem Lembaga Bangsa2, oleh Bidault menteri loear negeri tersebut menegaskan bahwa dia tidak ada melihat djalan oentoek keleuar dari keadaan genting yang telah dipertadjam oleh pedato2 menteri loear negeri Amerika Serikat Marshall dan wakil2 Roesia jaitoe Gromyko dan Vishinsky.

Delegasi Perantjis itoe menjatakan bahwa akan sia-sia dan menambah kegentingan oentoek memoetoepei kesoealitan dan keragoeragoean dari krisis yang timboel sekarang, demikian keterangan Bidault kepada wakil wakil dari 55 negara takkala sidang melandjoetkan perdebatan pada hari keempat.

Dalam pedatoanja yang bersifat pesimis tapi madjoe teroes itoe, Bidault menjatakan bahwa Perantjis telah beroesaha menoeoedjoe kerdja sama dan perdamaian antara Roesia dan Amerika Serikat semendjak moelai berdirinja UNO, akan tetapi oesaha yang sedemikian itoe kini tampaknya mendjadi sia-sia belaka.

„Soenggoeh tepat oentoek mengatakan bahwa mereka kedoea belah pihak tidak hendak menjtari soeatoe ihtiar oentoek menjtapi perdamaian kembali”, demikian Bidault.

Sebagai akibat dari padanja, Perantjis akan mengambil pendirian sama tengah atas tiap2 soal yang dibentang dihadapan kita.

Ia selandjoetnja mengoeraiakan pendirian Perantjis dalam soal2 yang loear biasa, jaitoe sedjadjar dengan Amerika menge nai tiap2 soal yang dimadjoekan dalam sidang. — (AP).

OENTOEK HARI DATANG.

Pengoemoan politik Repoblik Indonesia yang disiarkan kemarin adalah hasil perundingan kabinet 3 hari lamanya dan djoega hasil perembwaan dengan partai2.

Pengoemoan itoe pada garis besarnya mengandoe pengembwaan penjelasan politik dan pendirian Repoblik, yang menang soedah hasil perembwaan dengan partai2.

1. Ia menghendaki kemerdekaan yang nyata, sebab itoe dikemoekakan hasil perembwaan dengan Belanda.

2. Ia menadjamin keamanan dan perdamaian, sebab itoe ia menjanggoepi dapat menjapoe bersih ketatjauan dan djoega dapat menjamboet penyelesaian dengan djalai damai.

3. Ia beresaha memperkoet ke doedoekannya dilapangan internasional, artinya sanggoep memoeohi keinginan internasional yang seadilnja oentoeo kepentingan pembangoenan. Dengan perkataan lain mengadakan politik pintoe terboeka.

Tiga boeah haloean ini beroepa oesaha2 yang terpenting bagi Repoblik oentoeo hari datang, dan ditilik dari isinja maka njata bahwa haloean ini dapat diterima oleh loear negeri. Bahkan kita pertjaja, sebeloem itoe loear negeri sendiri soedah yakin tidak akan menantikan soeatoe pengemoenan yang mengetjewakan dari Repoblik Indonesia. Tegasnya haloean Repoblik yang baroe itoe tentoe tidak akan berisi soeatoe pendirian yang bersifat mengasingan diri (isolation). Repoblik soedah lama menjedjikan dirinya didalam pergaolan dan kepentingan internasional. Walaupun soedah patah dalam memperdjoeangkan politik damai, Repoblik masih tetap bersedia akan berdiri kembali oentoeo menjamboet perdamaian. Repoblik soedah menjetoedjoei tawaran boedi-baik dari Komisi Tiga Negara.

Ini berarti Repoblik sedia meroeroeti apa yang terbaik oentoeo kepentingan perdamaian terseboet. Sebab itoe, loear negeri oemoemnja dan Komisi Tiga Negara choesoesnja, tentoe tidak akan menantikan yang djaoeh bertalian dari pada apa yang diinginkan dari Repoblik.

Ditindjau dari segi kemadjoean politik sedjagat, keinginan Repoblik tidak dapat dilemahkan. Hak selfdetermination haroes diakeoi, dengan boektinja sekali. Amerika soedah memboektikan djandjinja dengan pemberian kemerdekaan pada Filipina. Inggeris sebagai Inggeris, yang soedah diketahoei oleh doenia tidak akan lebih dari Inggeris, poen roepanja haroes memboektikan djandjinja kepada India dan Pakistan. Iapoen soedah memboet persediaan oentoeo memedekakan Birma sepenoehnja.

Dan Perantjis yang main atjoeh tak atjoeh itoe, haroes poela memboektikan kebenaran merdekakan Vietnam dalam lingkoengan Perantjis, walaupun tidak dengan Ho Chi Minh.

Ini semoemnja menadjai sebab2 penting kenapa keinginan Repoblik tidak dapat dilemahkan. Hanjalah soalnya yang agak penting jaitoe tentang ketajuan alam Indonesia. Ada orang sampai menjangka kalau Indonesia tidak kaja ia tidak akan djadi djaduhan, dan moengkin djalan sedjarah akan berlainan dari pada yang telah kita temoeh.

Karena itoe, pemimpin2 Indonesia yang insjaf, didalam menetapkan haloean politik tanah airnja tidak lalai dari pada melihat kesegala seginja, baik tentang letak kepoelauan yang akan menetapkan masoek involoesfer dari negara manakah poela2 ini, maepoen tentang keboetoechan internasional.

Dapatlah kita memastikan disini

SIDANG OEMOEM UNO :

Roesia mengalami kekalahan lagi

Sebahagian besar anggota Badan Pekerdjja UNO setoedjoe soal Korea dimasoekkan dalam agenda Sidang Oemoem

LAKE SUCCESS, 22 September.

Setelah soal Itali diperbintjangkan, Badan Pekerdjja UNO membitjarkan oesoel Amerika Serikat yang lain — yakni tentang kemerdekaan Korea. — Oesoel ini segera mendapat tantangan hebat dari Gromyko yang menyatakan bahwa Marshall telah menjumpang dari kebenaran tatkala menjalahkan Roesia komisi bersama di Korea tidak mendapat kemadjoean.

„UNO tidak berhak”

Gromyko menyatakan djalannja kedjadian digambarkan dengan setjara tidak benar dan dari salahnja gambaran ini berkepoetoesan kemerdekaan Korea haroes diserahkan kepada Sidang Oemoem UNO, Gromyko berpendapat tidak dapat mempertimbangkan soal terseboet, karena soal itoe haroes dihereskan dengan perundingan antara Roes dan Amerika.

Memadjoekan soal ini ke Sidang Oemoem, berarti, mempercleh sokongan bathin oentoeo mempertegoeh kedoeoekkan Amerika dalam perundingan antara Amerika Serikat dan Roesia tentang Korea.

Gromyko menerangkan akan menjerahkan soal Korea ke sidang, berarti Amerika Serikat sekali lagi melanggar persetoedjoean boelan Desember 1945.

Djika Amerika Serikat tidak merasa poeas, Amerika haroes menjtjari djalan penyelesaian jg

bahwa haloean diatas itoelah yang tepat, dan ia tentoe tidak akan ditolak oleh siapapoen djoega yang semangat kolonialnja soedah terhapoes.

Elasih menjjadi pertanjaan besar sekarang apakah bersama pendirian Repoblik yang loear itoe Komisi Tiga Negara kelak akan sanggoep memperlihatkan djasadjanja.

Pertanjaan ini timboel berhoebong dengan pendirian politik Belanda yang masih belomo djelas soedah aksi polistoneel Belanda.

Kalangan yang mengetahoei tetap mengatakan bahwa Dr. van Mook dan menteri Neher memang betoel mengoesoelkan dengan sangat soepaja „tindakan polisionel” dimoelai lagi. Menteri2 dari fraksi katolik menjokong pendirian itoe. Hanjalah sangkoetnja, karena menteri2 sosialis mendesak agar poetoesan Dewan Keamanan diindahkan. Pada hakikatnja, pendirian sama sadja. Bedanja hanja, yang satoe ingin teroes terang dan yang lain ingin setjara haloes.

Kedatangan Dr. van Mook ke negeri Belanda dan kemoeadian ke Amerika memperlihatkan betapa pentingnja soasana disekitar pendirian itoe.

Dr. van Mook mengatakan bahwa kepergiannya ke Amerika ialah oentoeo pembangoenan ekonom. Toedjoean memang itoe, tapi oentoeo pembangoenan terseboet tentoe lah bergantoe pada tjara yang haroes dipakai soepaja tertjapai hasil yang „se-effectiefnja”.

Menoeroei kita, tjara yang soedah berlangsoeng itoelah yang tidak disoekai oleh Dewan Keamanan dan oleh Amerika djoega. Djadi walaupun Dr. van Mook dapat mengatakan bahwa ia soedah poeas dengan hasil perdjalanannya ke Amerika, namoen tjara yang akan dilakoekannya dihari datang tidak lah akan bertentangan dengan keinginan Dewan Keamanan, dan Amerika.

Para penindjau politik hampir semoemnja yakin akan doegaan terseboet ini. Soenggoehpoen demikian, baik Dewan Keamanan, maepoen Komisi Tiga Negara dan Amerika, bahkan bangsa Indonesia seloeroehnja, adalah merasa tertarik akan mendengarkan bagaimana pendirian pemerintah Belanda tentang Indonesia yang akan dioemoemkan disidang 2de Kamer hari ini.

Dari sitoe akan dapat dipertimbangkan apakah Komisi Tiga Negara akan mempoenjai pengharapan oentoeo hari datang.

M.S.

anjah. Dan soal itoe haroes dimadjoekan dihadapan 4 negara besar yang berkepentingan.

Amerika Serikat sehariosnja memilih djalan ini. Dan soedah selajaknja poela sidang wadjib mengpergoehi anggota2 terbanjak oentoeo tidak menggoegat goegat soal Korea.

„Roesia”, akan menjtjaba menjelesaikan soal yang roem itoe tidak dengan persetoedjoean satoe negara sadja, akan tetapi dengan semoea negara yang berkepentingan dan komisi yang telah diperboeat diantara mereka.

Sebabnja kini Lembaga Bangsa2 membitjarkan masalaah Korea walaupun menjtjampoeri perdjandjian Moskow Desember 1945 antara Roesia dan Amerika Serikat yang sehariosnja membitjarkan soal terseboet, akan tetapi diterangkan bahwa kedoea belah pihak telah beroen ding 2 tahoen tapi tidak berhasil.

Djadi oleh sebab itoe, Amerika Serikat merasa perloe mengoesoelkan peroen dingan diperjepat.

Tiongkok setoedjoe, akan tetapi Roesia menolak.

Selandjoetnja Warren Austin, delegasi Amerika dalam Sidang Oemoem itoe bertjanja: „Kenapa UNO tidak diminta oentoeo mempertimbangkan soal Korea, karena tidak djadi soal sekarang siapa yang bersalah”.

Soalnya sekarang, apakah jg akan diperboeat.

Tidak ada salah satoe diantara kedoea belah pihak yang mengalami kesokaran, hanja Korea, kalau negara2 ini tidak memperoleh kemadjoean dalam peroen dingan.

Tindakan itoe tidak akan membahagiakan Korea pada oemoemnja. Korea mengalami kesokaran2 ekonomi dimasa ini, dan hari kemoediannya.

Pendirian Tiongkok

Delegasi Tiongkok, Wellington Koo menyatakan setoedjoe oentoeo memasoekkan soal Korea kedalam agenda.

„Dengan bertindak seperti ini saja merasa perloe menjelaskan pendirian Tiongkok, oentoeo menjdjamin kemerdekaan Korea. Konperensi Moskow menjtjetoedjoei adanya peroen dingan.

SEKITAR KEKOESOETAN DI INDIA :

Pengoengsian jg beloem pernah terdjadi dimasa ini

Mountbatten dan Nehru menindjau leretan2 pengoesi dari kapal terbang

NEW DELHI, 22 September.

Goebroer djenderal Dominion India, Lord Mountbatten dan perdana menteri India Pandit Nehru telah menindjau daerah Punjab dengan pesawat oedara. Mereka mempersaksikan berpoeloeh2 km. pandjanganja leretan kaem pengoesi, ada yang menoeodjoe daerah Pakistan dan ada poela yang menoeodjoe India.

Djoega para wartawan loear negeri yang menindjau dari oedara tentang pengoesian setjara besar2an diantara bangsa Hindoe dan Islam di India itoe, menjatakan keheranannya, karena mereka sendiri beloem pernah melihat lakon yang sematjam ini.

Selandjoetnja diwartakan bahwa perdana menteri Pakistan, Mr. Liaquat Ali Khan dalam satoe keterangannya di Lahore menjatakan bahwa ia beloem merasa poeas sebeloem semoea kaem Moeslimin India keloear dari Punjab Timoer menoeodjoe Pakistan.

Sementara itoe Mahatma Gan dhi pemimpin yang terkenal itoe, meminta kepada kaem Moeslimin India yang berada didaerah dominion India, soepaja tinggal tetap pada tempatnja semoea la.

Siapa menghalangi hal yang sedemikian itoe, demikian Gandhi, mereka mesti bertanggoeng djawab terhadap dosa kepada agamanja masing2 dan memboe

roekkan bangsanja sendiri di moeka doenia. — (UP).

Pengoengsian2 diperlindoengi.

New Delhi, 22-9. Goebroer djenderal Dominion Pakistan Mohammad Ali Jinnah telah memoeoi Mr. Kripalani, presiden Partai Kongres dan langsoeng mengadakan peroen dingan tentang keroesoehan yang kini meloas di India.

Mereka akan beroesaha oentoeo memperlindoengi pengoesian dari kedoea belah pihak jaitoe bangsa Hindoe dan Moeslim, dengan mempergoenakan pasoeokan2 masing2 dari serang an gerombolan yang tidak bertanggoeng djawab.

BOMBER2 AMERIKA DIATAS DAERAH YUGOSLAVIA

Belgrado, 19-9. Menoeroet berita dari kantor perkabaran Yugoslavia Tanjung kemarin bomber2 Amerika terbang diatas daerah Yugoslavia demikian diatas daerah merdeka Triest.

Penerbangan2 ini dilakoekan setelah diakeoi sjah perdjandjian perdamaian dengan Itali hari Senin yang laloe.

Kantor berita ini menganggap penerbangan terseboet sebagai pelanggaran terhadap perdjandjian perdamaian itoe.

ASIA-LAH SOEMBER PERDAMAIAN DOENIA KATA KOO

New York, 21-9. Dr. Wellington Koo dalam soeatoe rapat di New York menjatakan bahwa perdamaian hanja terletak di Asia.

Hari ini Indonesia mengetoeo pintoe gerbang Lembaga Persekitaran Bangsa2 (UNO), besoknja Birma akan menjoesoel dan hari2 berikoetnja Tiongkok, Indo China, Siam.

NOKRASHY PASHA :

PEROENDINGAN TIDAK BERARTI

Djika tidak ada kekoetatan tentera

CAIRO, 22 September.

Dalam satoe keterangannya dalam sidang Partai Saad perdana menteri Nokrashy Pasha dari Mesir menjatakan bahwa toedjoeannya yang oetama dimasa ini ialah oentoeo memperkoet tentera Mesir, „sebab peroen dingan2 sadja tidak ada harganya djika tidak ada kekoetatan tentera”, demikian katanja.

Ia selandjoetnja menegaskan bahwa kekoetatan tentera Mesir pada masa ini soenggoeh sangat perloe oentoeo „menolak segala serangan oleh negara2 yang ingin melanggar kedaulatan negara kita”.

Ia mengandjoerkan kepada pemerintah soepaja dengan segera membentoeo tentera baroe dengan memakai tjara-tjara modern.

Achirnja perdana menteri Mesir itoe menegaskan sekali lagi bahwa disamping pembangoenan tenaga militer, perloe djoega diperhatikan kemadjoean perindoesiterian dan pertanian Mesir. — (UP).

BAHAJA PERANG DOENIA Paris, 22-9.

Keawatiran akan timboelnja perang doenia yang baroe sebagaimana dioetjapkan oleh Marshall dan Vishinsky telah menimboelkan kegoesaran di Perantjis, dimana djoega president Vincent Aurioi menjatakan kegelisahannya. — (Reuter).

IKLAN

Pergoeroean Kebangsaan „TAMAN SISWA” Medan

Diboeka kembali moelai tanggal 1 Oktober 1947 di Djalan Ampelas.

Jang hendak memasoekkan anaknja harap berhoebongan dengan :

Ki Soegondo Kartoprodjo Djalan Boelan 19

KANTOR BESAR KOTA MEDAN

MA'LOEMAT

Bersama ini Wali Kota Medan meminta perhatian akan ketentoean2 yang berikoet dari „Oendang2 minoeman keras” Dewan Daerah Kota Medan.

Art. 1. Barang siapapoen diljarang menjdoel minoeman keras berdikit-dikit kalau tiada mendapat izin oentoeo itoe lebih dahulu dari Wali Kota.

Art. 2. Permohonan oentoeo mendapat izin diboeat dengan soerat permohonan kepada Wali Kota dan dalam soerat itoe haroes diterangkan :

- a). nama, nama ketjil, pangkat, pekerdjiaan atau peroesahaan dan tempat tinggal sipemohon.
- b). apa izin oentoeo menjdoel minoeman keras mempergoenakannya pada tempat itoe atau pada tempat lain.
- c). daftar keadaan yang djelas dengan menjeboektikan loear roeang atau roeang2 itoe.

Art. 22. Barang siapa yang tidak memoeohi keharoesan2 dari oendang2 ini atau melanggar ketentoean2 larangan dari oendang2 ini dihoekoem dengan hoekoeman pendjara selama-lamanya satoe boelan atau denda sebanjak-banjaknja f 100.-.

Pemeriksaan tentang pemoeohan ketentoean2 terseboet akan didjalkan keras.

Medan, 19 September 1947.

Wali Kota terseboet : Mr. DJAJIN POERBA

BEKENDMAKING

Bij besluit van de Huurcommissie van 16 September 1947 No. 240/HC worden de hoogst toelaatbare huurprijzen voor Medan en Belawan als volgt vastgesteld.

1e. Met ingang van 1 October 1947 zal de hoogste toelaatbare huurprijs voor de stadsgemeente Medan, met uitzondering van het gedeelte gelegen ten Oosten van de denkbeeldige lijn getrokken van het punt aan de Serdangweg — Soengei Kerahkanaal tot Perjoetweg — Sampaliweg — Djalan Emas tot Djalan Antara — Djalan Antara tot het punt langs de weg Zuidwaarts tot Djalan Halat gelijk zijn aan de huurprijs van 1 Februari 1942.

2e. De hoogst toelaatbare huurprijs van het vorige gedeelte van de stadsgemeente Medan gelegen buiten de denkbeeldige lijn bedoeld onder ten eerste bedraagt 80% van de op 1 Februari 1942 geldende huurprijs.

3e. Kota Maksoem heeft voor zooverr gelegen ten Zuiden van de Djalan Halat en ten Oosten van de Djalan Islamiah 80% van de op 1 Februari 1942 geldende huurprijs als hoogst toelaatbare huurprijs.

4e. Voor het eiland Belawan is de hoogst toelaatbare huurprijs gelijk aan de huurprijs van 1 Februari 1942.

De huurcommissie behoudt zich het recht voor wijziging voor, indien deze huren in verband met byzonder omstandigheden tot onbillijkheden aanleiding zouden kunnen geven.

Het Hoofd Kantoor voor Bevolkingszaken, J. W. J. M. van Bommel

KOK TAI THEATER

(DOELOE: ROYAL BIOSCOOP)

LUITENANTSWEW No. 7 — MEDAN

“DOOR DUISTERNIS TOT LICHT”

Satoe film jang mengkisahkan peperangan di Pasipik moelai dari Salomon, Indonesia, teroes ke Djepang, sehingga Djepang menjerah.

DATANG LEBIH SIANG SOEPAJA DJANGAN KEHABISAN TEMPAT !!!

Saban hari doe kali main : I. Sore poekoel 5.— (Djam Soematera) II. Malam poekoel 7.15 (Djam Soematera)